

Les huit communes du District de l'Ouest lausannois, Renens, Bussigny, Chavannes-près-Renens, Crissier, Ecublens, Prilly, St-Sulpice, Villars-Ste-Croix, ainsi que celle de Jouxten-Mérery, la Ville de Lausanne et l'Etat de Vaud sont fiers d'annoncer la signature d'une convention multipartite de subventionnement avec la Fondation du TKM - Théâtre Kléber-Méleau. Cet engagement fort autour d'un projet culturel d'envergure est l'aboutissement d'un processus entamé lors de la constitution de la Fondation du TKM suite à la nomination d'Omar Porras à la direction du théâtre en juillet 2015. L'ambition d'en faire un lieu artistique porté conjointement et solidairement justifie de le doter d'une planification financière solide à la hauteur des enjeux de la politique culturelle d'agglomération, dans un quartier en pleine mutation.

 [Communiqué de presse](#)

